

Ejércitos de El Salvador y Honduras unidos contra pandillas



Foto: BBC.

San Salvador, 19 sep (RHC) Efectivos de las Fuerzas Armadas de El Salvador y Honduras anunciaron este martes patrullajes conjuntos para enfrentar a las pandillas en la frontera común, informó una fuente castrense.

Los uniformados ejecutan en conjunto operaciones en puntos ciegos en el departamento de Morazán para combatir el contrabando y para interceptar a los pandilleros que pretenden huir del régimen de excepción vigente en El Salvador desde marzo de 2022.

En el marco de la Conferencia de las Fuerzas Armadas Centroamericanas (CFAC), junto a las Fuerzas Armadas de Honduras, realizamos patrullaje binacional en la zona fronteriza de Morazán, informó el Ejército salvadoreño en un mensaje en redes sociales.

Las autoridades locales indicaron que algunos pandilleros huyeron a países vecinos para evitar ser arrestados. Los reportes de sus similares de Guatemala, Honduras y Costa Rica dan cuenta de la captura de más de 70 presuntos maras salvadoreños que fueron expulsados y entregados durante el período del 1° de enero al 11 de agosto de 2023.

Por otra parte, la Policía Nacional Civil de El Salvador anunció este martes la captura de un miembro de las pandillas que portaba un arma de fuego de grueso calibre, en un sector del departamento de Santa Ana.

Al sujeto nombrado Julio César Vásquez Morán, alias Pitufu, miembro activo de la pandilla MS13, le fue ocupado un fusil de asalto AK 47, una pistola calibre 45 y municiones para ambos artefactos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334520-ejercitos-de-el-salvador-y-honduras-unidos-contra-pandillas>



Radio Habana Cuba